

Declaración de Buenos Aires

Encuentro de Comunicadores 2023

3 al 5 de Octubre, Buenos Aires Argentina

Necesitamos urgentemente una comunicación que encienda los corazones, que sea bálsamo sobre las heridas e ilumine el camino de los hermanos y de las hermanas.

Papa Francisco.

Reunidos en las tierras del papa Francisco, los representantes de los equipos de comunicaciones de las Cáritas de Latinoamérica y el Caribe hemos podido compartir y aprender juntos, acerca de las buenas prácticas que nos permitirán contar con un marco común para el desarrollo y el fortalecimiento institucional, al servicio de la dignidad humana en la región.

Como comunicadores de una organización católica, comprometidos con el desarrollo de nuestros pueblos desde el Evangelio de Jesús, manifestamos nuestro compromiso por vivir y dar a conocer los valores y principios que inspiran la acción de Cáritas en un mundo plural y diverso.

Siendo animados a conocer y apoyar en la comunicación de Cáritas el compromiso por la “salvaguardia”, renovamos nuestra responsabilidad por la verdad, la justicia y la transparencia, especialmente por el cuidado de niños, niñas, adolescentes y adultos vulnerables; todos quienes tienen el derecho a vivir en ambientes sanos, seguros, libres de todo tipo de abuso.

Para ello reforzamos nuestra identidad de comunicadores al servicio de las comunidades donde Cáritas desarrolla su servicio y misión. Por ello valoramos la experiencia de “Medios de comunidad”, donde quienes viven y construyen junto a otros el Reino de Jesús en villas, barrios, poblaciones o favelas, son no solo comunicadores de historias, sino que hacen historia junto con sus hermanos de camino. A ellos, los protagonistas de que otro mundo es posible, debemos dar espacio en nuestros medios a la hora de difundir el ser y quehacer de la pastoral social Cáritas en medio de la sociedad de hoy.

Los comunicadores de las Cáritas de Latinoamérica y el Caribe reunidos en Buenos Aires

